



**Nombre de alumnos:** Deisy Domínguez Bautista

**Nombre del profesor:** Kenneth Alejandro reyes

**Nombre del trabajo:** Ensayo

**Materia:** Modelos de intervención en  
psicoterapia

**Grado:** 7mo.Cuatrimestre

**Grupo:** "A"

Comitan de Dominguez, Chiapas a 26 de septiembre de 2020

# **CONSIDERACIONES ETICAS Y SOCIALES QUE SE REQUIEREN AL MOMENTO DE APLICAR UNA EVALUACION PSICOLOGICA**

## **INTRODUCCION**

Creo que unos de los principales propósitos del código ético de los psicólogos es ofrecer orientación en cada uno de los problemas de sus pacientes hacer el bien y evitar el mal y no provocar daño, todos los psicólogos tienen la obligación de adherirse a los códigos y aplicarlos a su trabajo, el psicólogo tiene que ganarse el respeto de los demás por lo tanto debe de tratar a todas las personas por igual con el mismo derecho que se merecen, el psicólogo tiene la responsabilidad de respetar, proteger y fomentar el derecho de sus pacientes a la privacidad, autodeterminación, justicia y confidencialidad eso ¿s son unos de los principios básicos del psicólogo el respeto a los derechos y dignidad de sus pacientes y personas en general.

Otros de los principios básicos es el cuidado responsable, integridad en las relaciones es decir que el psicólogo debe de mostrar en su desempeño precisión, honestidad, sinceridad, y máxima objetividad. El psicólogo debe presentar una responsabilidad hacia la sociedad el tiene responsabilidades científicas, profesionales, y ciudadanas para con la la sociedad y debe asegurarse de que el conocimiento que emplee obtenga beneficios.

Así como cada ser humano mantiene un ideal de tu vida buena (deseable, saludable etc.), las teorías psicoterapéuticas también descansan en un conjunto de nociones valorativas. Es tarea de los psicoterapeutas identificar aquellas nociones y valores que usualmente permanecen implícitos (u operan inconscientemente) en el proceso terapéutico. Por último, en la medida en que se desarrolla la formación de la profesión de psicoterapeuta y se crean agrupaciones profesionales, se han establecido ciertas normativas y guías de tipo —súper yo para establecer el modo de favorecer el ejercicio ético y sancionar las trasgresiones a las normas consensuadas. En esta dimensión encontramos los códigos de ética profesionales y las normativas legales. También intentando identificar distintas dimensiones éticas de la psicoterapia, Franca Terragó (1996), se centra el proceso terapéutico y diferencia aspectos éticos del inicio, del transcurso y del término de la psicoterapia. En relación al inicio de la psicoterapia enfatiza las implicaciones éticas del proceso de consentimiento informado y de diagnóstico del paciente.

Como y antes mencionado respecto al transcurso de la relación terapéutica, el autor se refiere a la carga valorativa que subyace a los objetivos y metas terapéuticas e identifica riesgos asociados a la confidencialidad, intimidad y dependencia del paciente, así como a la aproximación que tiene el terapeuta respecto a los valores y conductas del consultante. La descripción de estas dimensiones nos permite identificar distintos aspectos que deben considerarse al hacer cualquier reflexión sobre nuestro objeto de estudio. Comenzamos esta reflexión, por aquello que es más básico, preguntándonos si la ética importa o interesa a los profesionales y si experimentan problemas éticos en su práctica profesional.

## CONCLUSION

Como mencionamos anteriormente es muy importante tomar en cuenta los códigos éticos como psicólogos ya que su finalidad es proporcionar principios generales que ayuden a tomar decisiones informadas en la mayor parte de las situaciones con las cuales se enfrentan los psicólogos. Su objetivo es la protección y el bienestar del individuo y de los grupos con los cuales trabaja el psicólogo y guiar y proteger a éste en el ejercicio de su profesión.

Es responsabilidad personal de cada psicólogo el logro de los estándares de conducta profesional más altos, en el estado actual de nuestros conocimientos. Para el logro de dichos objetivos es preciso que el profesional desarrolle un compromiso a lo largo de toda su vida a actuar éticamente, que aliente la conducta ética en estudiantes, colegas y en el público con el cual trabaja y que mantenga una actitud abierta al cambio y a los nuevos conocimientos. Los psicólogos se comprometen a respetar y adherir a los principios establecidos en la Declaración Universal de los Derechos Humanos. Buscan que su actividad profesional se caracterice por la responsabilidad, la competencia, la integridad y la imparcialidad. Los psicólogos respetan las diferencias individuales, culturales, de género, orientación sexual, condición socioeconómica, etnia, ideología y no deben incurrir en prácticas discriminatorias de ningún tipo. Y así de esta manera ser mejores cada día ayudando a la sociedad es una mejor calidad de vida.